

# 文芸部

現部長 柳元 佑太  
前部長 木村 杏香  
顧問 太田・膳龜先生

私たちの活動領域は即ち、「言葉」です。小説や評論、エッセイ、はたまた俳句や短歌、詩などが主な創作ジャンルです。

文芸部は現在二年生二名、一年生四人で活動しています。豊富な蔵書に恵まれた部室で、もくもくと創作に励んだり、もぐもぐとおやつを食べていたり。また、年二回の部誌発行を行い、各種大会・コンクールに、積極的に参加・出品しています。今年度は俳句甲子園で準優勝をすることもできました。

さてさて皆さん、言葉とは本当に不思議で楽しいものです。言葉の力を借りれば、くじらを天高く浮かばせてやることもできるのです。意味や意思伝達を超えた言葉に少しだけ、溺れてみてください。日常の全てが輝きだしますよ。

文芸部はアツトホームな、大きな器です。それが個性的な部員を生むのかもしれませんね。本が好きな人、想像するのが好きな人、おしゃべりをするのが好きな人。興味がおありでしたらどうぞ文芸部まで。

最後になりましたが、優しい先輩方の心の通った作品が大好きです。ぜひまた「一夕モ」までお越しください。ありがとうございました。

